

2020年1月8日(水)

報道関係者各位

オリザ油化株式会社

8月18日「オリザの米油の日」 一般社団法人日本記念日協会にて登録！

オリザ油化株式会社(本社:愛知県一宮市、代表取締役:村井弘道、以下「オリザ油化」)は、このたび**8月18日を『オリザの米油の日』**として日本記念日協会に登録しました。

オリザ油化は1939年に創業。日本人の主食である「おこめ」を精米した際に出る米ぬかと米胚芽を原料にした「米油」の製造をいち早く始めました。米油には、米油特有成分である γ オリザノールやオリザトコリエノール®、オリザステロールなどの機能性原料がたくさん含まれており、オリザ油化ではそれらの機能性原料の健康効果の研究も続けてきました。

これからも世界中で食されるお米の副産物からできる環境にやさしくサステナブルな米油の可能性と機能性を追求していくとともに、8月18日をその魅力を広く伝えていく普及の日にしたいと考え、このたび登録しました。

8月18日を選んだ理由は、

- ✓社名の「オリザ」は、米の学名「オリザサティバ」が由来であること
- ✓米は「八十八」とかくこと

からです。

今後、オリザ油化では、**8月18日の『オリザの米油の日』**の認知を広げるとともに、米油の健康効果や魅力を伝えるためのイベントや販売促進のキャンペーンを企画し、盛り上げていく予定です。

“米(オリザ)から進化する”オリザ油化が発信する『オリザの米油の日』に、ぜひご期待ください。



■日本記念日協会 HP
<https://www.kinenbi.gr.jp/>